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Les articles scientifiques et les étapes de préparation selon la technique IMRAD

Scientific articles and preparation stages according to the IMRAD technique
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Abstract : : There are many ways of writing scientific articles in national and international conferences by
the multiplicity of schools and methodological approaches, all of which aim to discover some facts or some
solutions to social problems and to reach accurate results using specific research tools.

The IMRAD law is one of the most modern techniques in the editing of scientific articles, especially the
procedural and applied ones, according to methodological and scientific procedures recognized by most
international scientific journals. It is the most famous method which makes it easier for researchers to review
and structure the article systematically. Support functional and scientific éléments

Keywords: Scientific article, Scientific article specifications, IMRAD technology, Technology

Résume : -1l existe de nombreuses fagons de rédiger des articles scientifiques lors de conférences
nationales et internationales en raison de la multiplicité des écoles et des approches méthodologiques, qui
visent toutes a découvrir des faits ou des solutions aux problémes sociaux et a obtenir des résultats précis en
utilisant des outils de recherche spécifiques

La loi IMRAD est I’'une des techniques les plus modernes d’édition d’articles scientifiques, en particulier de
procédures et d’applications, selon des procédures méthodologiques et scientifiques reconnues par la plupart
des revues scientifiques internationales. C'est la méthode la plus connue qui permet aux chercheurs de
réviser et de structurer l'article de maniére systématique. Soutenir les éléments fonctionnels et scientifiques

Mots clés : Article scientifique, Spécifications de I'article scientifique, Technologie IMRAD, Technologie.
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